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Mégadonnées et innovation : Le Bureau de la concurrence présente les 
grands thèmes de la politique et de l'application de la loi en matière de 
concurrence au Canada 
Les principes fondamentaux de l'application de la loi continueront de guider les enquêtes

Le 19 février 2018, OTTAWA (Ontario), Bureau de la concurrence

Dans le cadre de son engagement à suivre le rythme des nouveaux enjeux liés à l'économie numérique, le Bureau de la concurrence a publié aujourd'hui 
un   résumant les thèmes principaux de la politique et de l'application de la loi en matière de concurrence dans le domaine des mégadonnées.rapport

https://www.canada.ca/fr/bureau-concurrence/nouvelles/2018/02/megadonnees_et_innovationlebureaudelaconcurrencepresentelesgrand.html

Désabonnement

Si vous ne souhaitez plus recevoir d'avis concernant le Bureau de la concurrence et ses activités, vous pouvez vous désabonner immédiatement comme 
suit :

Visitez la page  , sélectionnez « Désabonnement », Diffusion électronique des actualités du Bureau de la concurrence - Abonnement ou désabonnement
entrez votre adresse électronique et cliquez sur le bouton « Soumettre ».
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Big data and innovation: Competition Bureau highlights key themes for 
competition policy and enforcement in Canada 
Core enforcement principles will continue to guide investigations

February 19, 2018 - OTTAWA, ON - Competition Bureau

As part of its commitment to keep pace with emerging issues in the digital economy, the Competition Bureau published a   today summarizing key report
competition policy and enforcement themes related to big data.

https://www.canada.ca/en/competition-bureau/news/2018/02/big_data_and_innovationcompetitionbureauhighlightskeythemesforco.html

Unsubscribe

If you no longer wish to receive notices regarding the Competition Bureau and its activities, you can unsubscribe immediately by following the steps below:

Visit the Subscribe to/Unsubscribe from the Competition Bureau Electronic Distributio
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